CO²-Hass

Wo ist das gottverdammte CO²? Man kann's nicht sehen, riechen, fühlen, fassen! Warum die ganze Klimaschwindelei und Billionen für ein Nichts verprassen?!

Doch deutlich sehen wir der Sonne Lauf, wenn Nebel oder Wolken es gestatten. Sie Sonne spendet Wärme uns zuhauf, Die Wolken sorgen für den kühlen Schatten.

Der Mensch hat sich dem Klima angepasst Ganz gleich in welcher der fünf Klimazonen. Nicht Hitze oder Frost sind ihm verhasst, als dass die Erde er nicht könnt' bewohnen.

Die Sonne schickt uns Wärme und auch Licht, die Wolken Kühlung und den Regen spenden. Das CO² erwärmt die Erde nicht, warum Billionen für den Quatsch verschwenden?

Zu alledem ist CO² kein Gift. Denn eingeatmet wird's von jeder Kreatur. Und was die Flora insgesamt betrifft, hilft es bei dem Begrünen der Natur.

Homöopathisch spärlich ist das Spurengas, das wir als Klimakiller arg verspotten, sogar verteufeln ohne jedes Maß, ja, das wir wünschen gänzlich auszurotten.

Gar müßig ist es, an dem Rad zu drehen, mit welchem man das Klima regeln kann. Die Lust am Klimaschwindel wird vergehen. Die Frage an die Wissenschaft ist: wann?